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Escola Secundária de Vialonga
A Câmara/PS quer mudar o local da Escola para junto da Pedreira!

Área desportiva de Vialonga está omissa na revisão do PDM

A área desportiva futura da freguesia de Vialonga, devidamente identificada no PDM inicial e no Plano de 
Pormenor de Expansão de Vialonga, publicado no Diário da República de 29 de Junho de 2000, e actualmente 
em vigor, fica situada no terreno a Sul da Estrada dos Caniços, junto ao entroncamento com a Variante de 
Vialonga.

Na proposta de Revisão do PDM, em discussão pública, esta área não aparece.
Lembramos que o terreno em causa foi desafectado da reserva agrícola para esta finalidade de utilidade 
pública (área desportiva).

A CDU de Vialonga entende que a futura área desportiva da freguesia deve ficar devidamente identificada na 
aprovação final desta Revisão do PDM e exorta as populações e as associações interessadas a defenderem 
esta posição, para bem do futuro da nossa freguesia.

Na proposta de Revisão do PDM, em discussão pública, a 
Câmara/PS propõe a mudança de local da futura Escola 
Secundária de Vialonga, do terreno situado entre o Morgado 
e Vialonga, junto aos transportes públicos e ao parque 
urbano em execução, para o terreno a norte do Casalinho, 
próximo da pedreira!

Estão à vista de todos (menos do PS na Câmara) as vantagens 
da construção da futura escola num terreno central da 
freguesia, pelo que se exige a manutenção da reserva deste 
espaço para este fim, tal como consta no PDM inicial e no 
Plano Pormenor de Expansão de Vialonga em vigor.

A CDU de Vialonga informa, assim, todos os interessados 
sobre esta situação e exorta a comunidade escolar de 
Vialonga, os pais e encarregados de educação e a população 
em geral, a tomarem posição na defesa da manutenção desta 
Escola na zona central da freguesia, para que a versão final 
da Revisão do PDM respeite Vialonga.

1. Localização da Escola Secundária prevista no anterior PDM
2. Proposta da nova localização da Escola Secundária
3. Hospital da Flamenga
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Várzeas de Vialonga e da 
Granja têm de ser respeitadas!

Fruto da luta das populações e dos eleitos da CDU, de 
várias condicionantes agrícolas, ecológicas e outras e no 
respeito pelo Plano Regional de Ordenamento do 
Território, a Revisão do PDM em discussão pública 
preserva, no fundamental, as várzeas de Vialonga e da 
Granja, não agravando, assim, as condições já difíceis para 
as populações destas zonas, em períodos de cheias.

A CDU de Vialonga exorta as populações da freguesia a 
continuarem a defender o respeito e a preservação das 
várzeas de Vialonga e da Granja, na aprovação final desta 
Revisão do PDM.

- E quanto às ocupações ilegais nas várzeas de Vialonga e 
da Granja, que vai a Câmara /PS fazer?

- Vai continuar de olhos fechados, conivente com os crimes 
ambientais existentes? Ou vai promover o cumprimento da 
lei, como é sua obrigação?

A CDU de Vialonga entende que a Câmara /PS deve 
responder a estas questões no período de discussão pública 
do PDM.

Piscinas 
PRECISAM-SE!

Tal como a CDU já informou, o Grupo Desportivo de 
Vialonga tem aprovado um projecto para a construção de 
uma Piscina na freguesia de Vialonga, mais 
concretamente no Jardim Parque Urbano da Quinta da 
Flamenga, no valor de dois milhões de euros. Tendo o 
Governo suspendido o programa de apoio à construção de 
equipamentos colectivos, a candidatura já aprovada foi 
devolvida ao clube, que não dispõe de verbas para a 
construção de tão avultado equipamento.

O que é certo é que Vialonga precisa urgentemente deste 
equipamento desportivo, pois são já largas as centenas de 
pessoas que utilizam as piscinas municipais da Póvoa de 
Santa Iria para a sua prática desportiva. A Câmara 
Municipal de Vila Franca de Xira, no âmbito da 
urbanização em causa, tem a obrigação de construir a 
piscina coberta para que os vialonguenses possam ter a 
qualidade de vida que merecem!

A CDU de Vialonga exige que a Câmara/PS assuma as 
suas responsabilidades e exorta a população da nossa 
freguesia e as suas organizações representativas a lutarem 
pela construção da piscina de Vialonga! 

Parque Urbano da Flamenga ainda é uma miragem
Apesar da urbanização estar habitada desde 2001 e o Parque 
Urbano da Flamenga estar previsto no projecto de 
loteamento, em 2008 o referido parque não passa ainda de 
uma miragem.

Este equipamento, foi um argumento de peso na opção de 
compra dos moradores, que sete anos depois ainda o vêem 
por construir.

O compromisso da sua construção foi assumido pela Câmara 
Municipal de Vila Franca de Xira no início de 2006, perante a 
reivindicação do movimento de moradores recentemente 
constituído, visando a reivindicação desse seu direito.

No entanto, só a apresentação do projecto, sofreu um atraso 
superior a um ano.
Com a apresentação da versão final do projecto, foi 
prometida a inauguração do jardim dos socalcos (que 
representa somente cerca de 1/3 do parque urbano) para o 
final do 1º trimestre de 2008.

Alegadamente por motivos imprevistos, o final desta 1ª fase 
da obra foi prorrogado até 31-7-2008.

No final de Julho, o imprevisto ainda lá continuava e o final 
da referida obra prorrogado para o final de Setembro de 
2008.

No início de Setembro de 2008, a obra encontrava-se 
praticamente abandonada.

Mediante tal denúncia, a CDU fez uma visita ao local e 
do enorme atraso constatado, questionou o Executivo 
do PS na Câmara Municipal sobre as sucessivas 
prorrogações, o não cumprimento dos prazos 
estabelecidos com a população e estado de abandono da 
obra.

A resposta obtida, foi que a obra não estaria 
abandonada, tanto que se previa a sua finalização até 
meados de Outubro. Quinze dias passaram e a promessa 
foi esquecida.

Na reunião imediatamente a seguir o Executivo PS, 
propõe a deliberação, a prorrogação da referida obra até 
31 de Dezembro de 2008.
A CDU exigiu o compromisso do PS em como esta seria 
a última prorrogação, compromisso ao qual o PS não se 
vinculou, afirmando apenas que não poderia garantir 
que não haveria mais nenhuma prorrogação.

E isto resume-se à execução de um terço do referido 
parque urbano, pelo que nos cabe questionar, por este 
andar, quando se concluirá o parque urbano no seu 
todo?

A CDU considera injustificáveis tais atrasos e lamenta 
que o investimento público não seja feito, pelo Partido 
Socialista, de acordo com as necessidades da 
população, mas sim de acordo com a sua agenda 
eleitoralista que se avizinha.
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